

Expresidente de Colombia Iván Duque se reúne con Matthei y familia de Piñera

La alcaldesa de Providencia y figura presidencial de la UDI, Evelyn Matthei, se reunió este miércoles con el expresidente de Colombia Iván Duque, quien está de visita en Chile con motivo de la cumbre empresarial Enade. El encuentro se produjo en el Hotel W y en él también participaron familiares del fallecido expresidente Sebastián Piñera: junto a Matthei estaba la hija mayor Magdalena, y posteriormente se sumaron su viuda Cecilia Morel y su hija del mismo nombre. Duque era cercano a Piñera y, además, forma parte del Grupo Libertad y Democracia, la plataforma internacional promovida por el exMandatario chileno. En la cita -de carácter privado- Matthei y Duque intercambiaron reflexiones sobre políticas públicas de seguridad y orden. Y es que Colombia siempre ha sido un referente para la alcaldesa en materia de seguridad, según re-



velan desde su círculo más cercano. Con Duque hablaron sobre temas como narcotráfico, control de fronteras y crimen organizado. Además, ambos personeros acordaron coordinar reuniones de trabajo en las que participen excolaboradores del gobierno de Duque y ex referentes de las Fuerzas Armadas para conocer la experiencia de Colombia.